

ORIGINES

DES NOMS DE FAMILLE DU LYONNAIS

xiii^e et xiv^e siècles

ARCHIVES, TERRIERS

Avant de rechercher l'origine des noms propres du Lyonnais et de procéder à leur classification, il est utile de citer les documents où ces noms divers ont été puisés pour être réunis en un tout homogène. Les documents consultés existent dans quatre dépôts qui sont les suivants :

Archives départementales. 1^o Collection des testaments, 32 volumes in-folio, allant de 1309 à 1501 ; 2^o Polyptique de St-Paul (1) ; 3^o Terriers des abbayes d'Ainay et de l'Ile-Barbe et du chapitre de St-Just.

Archives de la ville de Lyon. 1^o Cartulaire de Ville-neuve (2) ; 2^o Collection des syndicats ; 3^o Rôle d'une taxe prélevée par feu, en 1363, pour aider à la délivrance du roi Jean, prisonnier en Angleterre et payer sa rançon.

Archives de l'Archevêché. 1^o Nombreux terriers de 1280 à 1784, où nous avons transcrit les noms de cinquante communes des environs de Lyon. Voici celles dont les terriers sont presque complets : Poleymieux, St-Germain-au-Mont-d'Or, Chasselay, Dardilly, Marcilly 1250

(1) Publié en 1875, par la Société littéraire de Lyon.

(2) Publié en 1876, par la Société littéraire de Lyon.